

MUTALIPMORO DAN DR. PIRNGADI ditahan di Tangerang

DR. AMIR KE MAKASSAR

DJAKARTA, 23 - 2. (Chas Wsp.)

Sumber lajak mengetahui mengabarkan, Mutalip Moro dan Pirngadi yang sudah dikabarkan baru ini diangkut oleh Belanda dari Sabang ke Djakarta, kini berada di Tangerang dan belum diketahui untuk diapakan keduanya disana.

Ditempat tersebut ada beberapa banjak lagi Republikan yang dikumpulkan.

Lebih lanjut dikabarkan bahwa Dr. Mohd. Amir yang di zaman sosial repolusi, terbang meloloskan diri, sekarang berada di Djakarta dan kabarnya tidak lama lagi akan berangkat ke Makassar mengetahui salah satu rumah sakit NIT disana.

DEWAN KEAMANAN MENGHADAPI UDJIAN

Mr. Ali dan Sdr. Palar bersiap untuk sidang hari Chamis

NEW YORK, 24 Februari.

Delegasi Indonesia ke UNO berembuk disini perihal rentjana buat perbintjangan didalam Dewan Keamanan pada hari Kamis j.a.d. yang mengenai garis ketjil dari strategi landjut dari delegasi.

Mr. Ali Sastroamidjojo berembuk dengan L. Palar wakil tetap Republik Indonesia di UNO, tentang 4 buah tudjuan dasar, jaitu:

1. Supaja mendapat sokongan bu at usul Kanada dimana kedua pihak yang bersengketa akan bisa berhubungan langsung dengan Dewan Keamanan.
2. Menjari bantuan untuk memperbesar hak Komisi Djasal Baik, sehingga ia dapat mengumumkan usulnja dengan tidak ter lebih dahulu mendapat peretudjuan dari kedua belah pihak.
3. Menjurus keberatan berkenaan dengan usaha mendirikan "negara boneka" didalam daerah "lila sendiri".
4. Perindjangan selanjutnja dengan dasar politik menuju pembentukan Indonesia Serikat.

Mr. Ali menegaskan lagi: "Kami telah memberi uraian yg harus dipertimbangkan untuk memperoleh gentjatan sendjita oleh karena kami serahkan kooperjasi kami kepada Dewan Keamanan. Dewan Keamanan pada masa ini mempunyai kesempatan yang berharga besar untuk mendapat sukses, yang sangat diperlukannya. Saja dan wadir memikrirkan betapa reaksi bangsa Indonesia nanti djika keinginan mereka untuk merdeka tidak terlaksana".

Palar memperingatkan serahan dunia sangat peris. "Djika Komisi dapat mengemukakan usulnja dunia akan lihat apakah ia adil dan pihak mana yang memertins atau menolak keadilan".

Perihal mendirikan negara boneka Mr. Ali mengingat perkataan Mr. van Kieffens di Dewan Keamanan perihal Djawa Barat, di mana dikatakannya, pemerintah Belanda merasa terhutang buat menghormati "gerakan raket yang selaras dgn Perdjangan Linggarjati".

Kata Mr. Ali dia djuga me njokong gerakan raket tetapi me negatkan "dengan hukum perang masih berdjalan didaerah situ ba

29.000 Tentera sudah ditarik dari daerah terkantong

SATU SUKSES - Kata Komisi-S

DJAKARTA, 24 Februari.

Didalam komunike dari Komisi Djasal Baik diumumkan menurut angka2 yang penghabisan dari pendjaja militer bahwa lebih kurang 29.000 orang tentera Republik telah ditarik dari daerah2 Belanda. Diantaranya 500 dari Sumatera Selatan, satu2nja daerah dari mana harus dipisahkan tentera Republik - dan lk. 6000 dari Djawa Timur.

Seterusnya dijatakan bahwa walaupun menurut sumber2 sendiri masa pendjaja tentera ini terhakhir tgl 7 Februari ini ternyata tidak mengakhiri "Putusan Republik untuk kerja sama dalam pembentangan ini selanjutnja akan menenggang dari pihak Belanda untuk mempersiapkan waktu dan pembentangan bagian gentjatan yang bisa dianggap sebagai satu2nja yang bererti".

Pemerintah Republik telah taken bahwa dia telah mengijabkan djawab tentera Republik yang telah digambarkan guna dan begitu pula tentera dari pasukan ini. Seterusnya dijatakan bahwa ini diumumkan bahwa lah pihak tentera yang penentara pada dan daerah itu beres dan memajukan tentera rah Kemit di Djawa dan Promotif di Djawa Timur. - (Antara)

Alasan2 yang diluar gairu Pembelaan Yamin tidak dapat diabaikan

Jogja, 23 - 2.

Djaksa Agung di Mahkamah Tentera Tinggi Republik hari ini didalam pemeriksaannya 17 orang pesakitan dalam perkara 17 Djuli yang mengenai putar-negeri yang gagal dan penjulu kan atas diri bekas perdana-menteri Soetan Sjahrir, mengtakan yang ia tidak bisa menerima pembelaan penduunan yg dibatjkan Mohamad Yamin untuk dirinja dan teman2nja pesakitan pada pemeriksaannya hari Kemis j.l. Katanja, tjuma 7 dari 17 pasal yang dikemukakan pembela yang pantas diperimbangan setjara juridis, yg 10 pasal lagi sama sekali diluar garis. Dalam memberi pandangan tentang pembelaan itu Djaksa Agung mengatakan bahwa pembela tidak konsekwen dalam pembtjaraannya. Katanja, Mr. Moh. Yamin mele mahkan dalilnja sendiri tatkala mengatakan, bahwa Presiden Republik tidak sah didalam dja batannja, padahal ia (Yamin) sendiri sudah menerima keangkatan Presiden menjadi anggota K.N.I.P. Didalam pembelaannja Yamin mengadukan perihal perlakuan atas dirinja dan temannja yang tidak berpantas an terhadap mereka yang berderadjat anggota K.N.I.P. dan menurut Yamin seharusnya perkara mereka diperiksa oleh pengadilan istimewa.

Djaksa Agung mengingatkan bahwa Yamin sendiri didalam piedoinja menjatakan Republik tidak ada undang2 kriminal yg bisa didjeratkan kepada dirinja, dan bahwa undang2 yang diumumkan didalam Madjallah Resmi bertanggal 15 Maret '46 tidak sah didjalankan didalam Republik, tetapi menurut djaksa, Mr. Yamin sendiri didalam pembelaannja hendak menggunakan undang2 itu buat memperkarakan kabinet2 Sjahrir dan Sjarifoeddin, undang2 yang katanja tidak sah.

Djaksa selanjutnja mengtakan meskipun ada Linggar-djati dan Renville yang didalam pikiran Yamin telah menghapuskan kedaulatan Republik, itu tidak benar, dan semua mah

kamah dan pengaduan didalam Republik ini sudah demikian djuga Republik, tjuma demikian sudah sahat. Djaksa bitjara bar tentang salah satu sepandjang konstansi Presiden bertitik dengan setudjuan K.N.I.P. dan membebaskan undang2 dan Mahkamah tak berdasar salah suatu dari undang2

DIHUNDURKAN LAGI Selandjurnja dikabarkan bahwa sesudah Djaksa Agung membatjkan djawabannja kepada plodoi pendahuluan dan Mohamad Yamin, maka pembelaan dengan diundurkan ke hari Kemis. - (Antara)

Sosialis lama minta kabinet parlementer kebangsaan

Jogja, 23 - 2.

"Partai Sosialis" lama didalam konperensi blitz yang dilangsungkan pada 20 dan 21 Pebr. di Jogja, dihadiri oleh 38 orang wakil dari tjabang2 mengambil resolusi dimana ditarrangkan: "pimpinan politik" dari anggota2 yang telah menarik diri dari Partai Sosialis adalah berlawanan dengan undang2 dan dasar2 dari Partai Sosialis. Selandjutnja resolusi itu menegaskan tidak setuju dengan kabinet presidential dan menjurkan dibentuk selekas mungkin kabinet parlementer yang berifat kebangsaan. Menjetudjui prinsip Renville dan sudi menjokong pelaksanaan dari prinsip2 itu.

Lebih djauh resolusi itu menerangkan akan dilepas anggota2 dari Dewan Partai yang ter sangkut didalam mendirikan partai sosialis baru jaitu "Partai Sosialis Indonesia". Resolusi itu menuduh anggota2 dari partai baru melanggar pasal 5 dari konstitusi Partai Sosialis. - (Antara)

Djawa Barat a la State Amerika

DJAKARTA, 23 Februari.

Muktamar Djawa Barat III hari ini dilangsungkan djuga meskipun beroleh sanggahan dari pihak Republik dan seruan oleh Komisi Djasal Baik UNO bahwa muktamar itu berlawanan dengan perdjandjian gentjatan sendjita Renville. Muktamar itu dilangsungkan di Bandung, untuk melaksanakan keputusan dari muktamar II pada bulan Desember j.l. buat mendirikan satu negara di Djawa Barat, yang bakal menjadi anggota dari Negara Serikat Indonesia.

Putera Indonesia tjakap

Djakarta 21 - 2. (A.P.B.)

Putera2 Indonesia di Saudi Arabia mulai mendapat kedudukan tinggi yang sesuai dengan pengetahuan masing2 dalam djabatan2 penting dalam pemerintahan disana. Hingga tidak terdapat lagi dari mereka yang menganggur. Antara yang terbanjak adalah dalam lapangan teknik, kepolisian, kemeliteran dan lain lapangan pula.

Tuan Adnan sekarang mendjabat kepala departemen keuangan Saudi Arabia dan tuan Saleh Chatib mendjadi opsir tinggi dalam pasukan penerbangan.

Semuannya mendjadi kesan penghargaan Pemerintah Saec di Arabia atas putera2 Indonesia sebagai kesan perhubungan kerja sama, Indonesia dan Saudi Arabia. Demikian diterima kabar dari Mekah.

COERT DUBOIS SUDAH BERKUNDJUNG KE JOGJA

Djakarta, 23 - 2.

Wakil Amerika didalam Komisi Djasal Baik, tuan Coert Dubois yang menggantikan Dr. Frank Graham, pada pagi tadi kembali dari perkundjangan njia keibukota Republik dimana dia bertamu pada perdana menteri Mohamad Hatta, yang menerima dia pengganti Presiden Soekarno yang kebetulan sedang sakit.

Dengan pesawat pembawa tu an itu anggota2 delegasi Republik ikut datang ke Djakarta. - (Antara)

VAN ZEELAND PULANG

Lake Success, 23-2.

Van Zeeland wakil Belg dalam Komisi Djasal Baik dari Dewan Keamanan untuk Indonesia kemarin bersama dgn wakil tetap Belg di Dewan Keamanan Fernand van Langenhove telah bertolak ke Brussel. - (AFP)

PERSDELICT "MERDEKA" DITJABUT?

Djakarta, Pebr.

Autoriteit Djakarta menjatakan bahwa persdelict "Merdeka" dimana wartawan2 Asa Ba fagh, S. Brata dan B. M. Diah pernah diproses-verbaal oleh politie, telah ditjabut selaras dengan semangat Renville.

Persdelict tsb. adalah berkenaan dengan pemberitaan tgl 28 Desember mengenai "Pasukan 7 Desember Divisie tidak mau perang" yang maksudnja tidak ada niatan melanggar keamanan dan ketenteraman. (Brata News)

ro gugusan-raja, jaktu kemerdekaan purna.

Daerah Djawa Timur yang di liputi muktamar adalah menurut garis status quo militer di Djawa Barat (koresidenan Banten) dan garis propinsi dulu antara Djawa Barat dengan Djawa Tengah daerah Timur.

Didalam perdebatan tadi pagi yang mengenai aturan tertib (procedure), andjuran dari Raden Soejoso, utusan Republikan dari Djakarta, supaja sean tero yang bermuktamar mesti ada hak buat menentukan rentjangan kerja dan djangan tjuma ditetapkan oleh ketua sendiri, diterima baik oleh sidang.

Muktamar dihandjutkan besok, demikian Aneta.

Bandung, 24 - 2.

Alli djuruwarta istimewa dari Aneta mengabarkan bahwa pembtjaraan tentang peraturan tata buat muktamar mengambil tempo berdjam2. Usul Kartalegawa supaja bahasa Sunda dipakai djadi bahasa pengantar mendapat sokongan tjuma dari 9 orang wakil.

PERPETJAHAN DALAM P. R. P.

R. HIDAJAT Ardwidjaja, salah satu promotor terkemuka dari P.R.P. telah mengundurkan diri dengan tidak disebut sebab2nja.

Kabarnya antara anggota2 pengurus besar P.R.P. terbit perperjtahan berkenaan dengan suasana politik baru di Djawa Barat.

Dengan tumbuhnja Pagujuban Pasundan tampak tanda2, bahwa P.R.P. mengalami kemunduran hebat. (BN)

Madura dipisah dari Dj. Timur Supaja bergantung kepada Belanda

Jogja, 23 - 2.

Mengulas berita "Aneta" yg pulau Madura sudah didjdikan sebuah negara, kalangan2 politik diibukota Republik berpendapat Madura sekarang serupa dengan "negara dibawah pemerintahan Hindia Belanda" dan Belanda berbuat serupa itu djuga dengan Djawa Barat, dan kata mereka selanjutnja bahwa Belanda sudah merusak deradjat orang2 Madura, karena Madura didjdikan sebagian dari Hindia Belanda. Kata mereka pula, tindakan Belanda itu tidak mengherankan kalau ditilik dari djurusan politik Belanda yang hendak menjjerai-beraikan, tetapi disangsikan apakah "Negara Madura" akan

LEBIH MAU PERAK DARI KERTAS

Makassar, Pebr.

Kekuatan pembeli dari uang perak di Bali bertambah lama bertambah tinggi djika dibanding dengan uang kertas. Pada penghabisan bulan Djanuari di Bali kurs uang perak 100 sama dengan uang kertas 185 dan di Lombok 100 uang perak sama dengan 180 uang kertas.

membawa manfaat kepada orang2 Madura. Kata mereka Madura adalah sebuah pulau yg tidak berapa besar, tidak berapa makmur dan penduduknja kini hanya kira2 2 djuta orang, sedang orang2 Madura banjak yang sudah merantau ke Djawa dan lain2 pulau. Kata mereka lagi, dengan berpisahnja Madura dari Djawa, maka Belanda memisahkan pula orang2 Madura dari teman-sepuluhnja yang ada diluar Madura. Dipandang dari segi ekonomi Madura tidak self-supporting, karena itu akan mengalami kekurangan. Dari dulu Madura menghendaki bantuan dari luaran karena itu Belanda memisahkan Madura dari Republik supaja selamanya bergantung kepada mereka, kata kalangan2 tsb. Lagipun Belanda menghendaki kemerdekaan Madura, se bab kepada Madura akan diberikan badan perwakilan baru pada 1 Djan. 1950, sedang seuruh Indonesia bakal merdeka pada 1 Djan. 1949. Kalangan2 tsb. menasihatkan Republik2 menjajjah keras politik Belanda yang menjjerai-berai yg sungguh2 berlawanan dengan semangat "Perdjandjian Renville". - (Antara)

